REQUETÉS ORGANO DE LOS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal

Año I

Toledo 29 de Octubre de 1936

Núm. 90

BARCELONA Y MADRID, BOMBARDEADAS

¿Reconocerá Inglaterra al Gobierno de Burgos?

El coloso con pies de barro

Parece ser que en la misma parte de Aragón que do-1 independiente que no reconoce la autoridad del de Catalu- un monstruoso ejército en el cual abundaran, como único ña y reside en Bujaraloz.

En Barcelona actúa, como es bastante sabido, un gobierno que abora es perfectamente independiente del de Madrid. En Bilbao existe un llamado gobierno vasco, y Santander, Albacete, Alicante y Málaga, tienen sus correspondientes gobiernitos que obran por su cuenta. Particularmente, la España roja, la anti-España, se está disol viendo y volatizando; la descomposición social en la España roja ba llegado a extremos inconcebibles, ya que allí no existe el socialismo, sino que reina la anarquía pura y simple.

Pero es que la misma disolución está actuando en el campo militar, donde el miedo actúa como terrible corro-

Nos llega la noticia de que ayer se pasaron a nuestro campo desde el enemigo unos guardias de Asalto. El otro día, unos civiles. El de antes, soldados de Otumba. Otra vez, unos milicianos. En fin, que sería el cuento de nunca acabar intentar bacer el recuento de todos los que, poco a poco, van engrosando nuestras filas, procedentes del contrario. Militarmente, pues, la anti-España se está, también, descomponiendo.

Pero una y otras descomposiciones—la política, la social y la militar-no tienen su origen más que en la enorme caída del vertical, en la definitiva disolución de la moral en el campo del adversario.

Los republicanos de izquierda creyeron hallar la salvación de su régimen en lo que llamaban «armar al pueblo», lo que no fué más que entregar el poder a los anar quistas, con todas sus consecuencias políticas, sociales y militares.

Ello era, no se crea lo contrario, sino una necesidad lógica, ya que el anarquismo no es más que la última consecuencia, lógica, de los principios marxistas, las que tienen a su vez origen en el liberalismo del siglo XIX. Por ello, es natural que el monstruoso conglomerado formado el 18 de julio «para defensa de la República» baya ido evolucionando rápidamente hasta el anarquismo, cuyo grupo, el menor sin embargo de cuantos formaban el bloque, era el que llevaba a sus últimas consecuencias los principios equivocados que u todos eran comunes.

Pero el anarquismo en la política lleva a la división de la soberanía basta llegar al cantonalismo; en lo social lleva al caos, en lo militar lleva forzosamente a la indisciplina. Factores todos ellos sobre los que no puede basar- político y en lo social, especialmente después del definitivo se otra cosa que la derrota y el fracaso.

Este fué el error inmenso de los miserables de izquiermina los rojos se ha constituído un «gobierno aragonés» da, que pensaron poder «aplastar al fascismo» formando factor de victoria, el número de hombres y la gran cantidad de material.

> El coloso intentó ponerse en marcha, pero el germen anarquista empezó a actuar, y si al principio no saltó más que algún que otro desconchado, el desenvolvimiento se fué acentuando progresivamente y abora la cosa no tiene remedio. El coloso presenta demasiadas, grietas y no es posible ya repararle. Se derrumba por todos lados, puesto que tenía los pies de barro.

> Fronte a aquella falsa fuerza, aparece otra que, si al principio parecía pequeña, abora es ya tan imponente que nada puede detenerla en el camino de la victoria.

> Y es que el principio que la anima es cohesionador y constructor. En el choque de la guerra con las penalidades y sacrificios que ella lleva consigo, el principio cobesionador ha ido ampliando y profundizando su campo de influencia y boy se presenta ya tiñendo con tinta imborrable a toda la España reconquistada.

> Se trata del principio religioso, principio que en lo político obliga a la adbesión a la autoridad legítima; en lo social a la armonía y al orden; en lo militar a la disciplina. Todos ellos factores con lo que se gana la

> Por eso, las filas nacionales ban visto diariamente aumentar sus efectivos, ganar en cohesión y disciplina y reforzar cada día la autoridad que representa a la España legítima. Así, lo que en principio era una pequeña piedrecilla desprendida del monte, boy es mole imponente que ha derribado en el suelo y ha destruído en pocos meses el coloso con pies de harro que tan fácilmente creyó salir

> El desarrollo lógico de las ideas revolucionarias está llevando a su perdición a los que las profesaban. La extensión del principio religioso está llevando al triunfo a los nacionales.

> El Requeté ha defendido durante más de cien años, intransigentemente, el principio religioso. En el levantamiento nacional, que hoy marcha de victoria en victoria, ha contribuído en gran parte a que aquél principio se afiance.

Es de esperar que España sabrá aprovechar esta formidable lección y que cada día más el principio religioso será llevado a sus últimas consecuencias, en lo triunfo militar.

Principales hechos de armas del Ejército español desde que comenzó la campaña

En las provincias de Madrid, Alava, Segovia: Se ha conquistado totalmente la provincia de Avi a, y principalmente se venció en el Alto de León», Robledo de Chavela, San Martín de Valdeiglesias, Navalperal de Pinares, Cebreros, El Tiemblo, Puerto y pueblo de Somosierra, Ras-cafría, Navas del Rey, Aldea del Fresno, etc...

Provincia de Toledo: Está conquistada toda la margen derecha del Tajo y se venció al enemigo en Puente del Arzobispo, Talavera de la Reina, Escalona, Maqueda, Santa Cruz de Retamar, Oropesa, Torrijos, Almorox, Illescas, Boróx, etc., liberando Toledo y a los defensores de su Alcázar.

Provincia de Badajoz: Conquistada toda la provincia, derrotándose al enemigo principalmen-te en la capital, Mérida, Almendralejo, Frejenal de la Sierra y Jerez de los Caballeros.

Provincia de Guadajara: Se avanza sobre la capital de la provincia y se ha conquistado Hiendelaencina, Atienza, Sigüenza.

Provincia de Huelva: Dominada la provincia, venciendo la única resistencia que hubo en la zona minera de Ríotinto.

Provincia de Córdoba: Se derrotó al numeroso enemigo que presionaba sobre la capital, y además en Villaviciosa, Cerro Muriano y en toda la zona Minera de Puertollano y Pueblonuevo del

Provincia de Zaragoza: Se rechazó al enemigo hacia Cataluña, venciendole en Belchite, Leciñena, Perdiguera y otros puntos de la provincia.

Provincia de Tcruel: Entre otros varios puntos se derrotó al enemigo en Corbalán.

Provincia de Huesca: Se liberó a la capital de provincia de la amennza de los marxistas, rechazándoles vencidos en dirección a Lérida.

Provincia de Guipúzcoa: Conquistada por el Ejército toda la provincia y venciendo principalmente en Tolosa, San Sebastián, Irún, Behovia, Azpeitia, Mondragón, Orio. Zumaya, Elgoibar, Plasencia de las Armas, Vergara, etc...

Provincia de Asturias: Liberada la capital del cerco puesto por los mineros marxistas y conquistada más de la mitad de la provincia, librándose de acciones principalmente en Grado, Tineo, Luarca, Monte Naranco, Salas y otros muchos.

Han sido bombardeadas por nuestra Escuadra, Barcelona y Valencia, y se domina completamente el Estrecho de Gibraltar.

La Aviación ha bombardeado Madrid (varias veces), Málaga, Bilbao, los aeródromos de Getafe, Villalba, Cuatro Vientos, Barajas, Málaga y otros varios.

No argumentamos con falsedades. Todo es fácilmente comprobable. El que esto lea y esté en la zona marxista, debe tratar de comprobar la veracidad, y si así le hace comprenderá que los dirigentes le engañan y ocultan la verdad.

Vida nueva

POR LOS CENTROS OFICIALES

En el Gobierno Militar

Otro grupo, con un capitán, se pasa

Ayer, en el frente, se pasó a nuestras filas otro grupo de soldados con un capitán.

En el Ayuntamiento

Los ingresos por venta de colecciones del diario alcazareño

Ultimamente han sido ingresadas en el Banco de Bilbao, con destino a la suscripción nacional, las siguientes cantidades, importe de la venta de colecciones reproducidas del periódico editado en el Alcázar durante el

José Rua, 10; don Isidoro Niveiro, 10; don Lucas Orte- Junta, en Alfileritos, 14, sus cambios de domicilio.

ga, 10; Major Geoffrey Mc Neill-Moss (Sussex), 10; doctor Rudolf Fimmermans (Lucerna), 45; Her. Wilhelm Renner (Berlín), 45.

Instituciones benéficas

Aviso a las madres pobres de niños lactantes

Reorganizados los servicios establecidos en el Comedor de Caridad, se advierte a las madres lactantes que hubieren solicitado los beneficios de la Gota de Leche acudan a las dependencias de ésta para el disfrute de dichos beneficios.

Sociedades

Reorganización de "La Humanitaria,

La antigua sociedad toledana de socorros mútuos «La Humanitaria», está siendo reorganizada, y se ha constituído una nueva Junta directiva presidida por don Cándido Lugo, capitán de Infantería, quien nos ruega Un alférez de Requetés, de Toledo, 10 pesetas; don hagamos público que los socios deben comunicar a la

UNA JORNADA FRATERNAL

EL ALCAZAR celebra el primer mes de su jy tipógrafos del periódico con un almuerzo, que presifundación y de la toma de Toledo. Misa de comunión muy concurrida. — Almuerzo íntimo

Ayer, como anticipamos en nuestro precedente nú mero, se celebró el acto religioso organizado por Et ALCAZAR en conmemoración del primer mes de la toma de Toledo y de la publicación de este periódico.

Numerosos fieles llenaban por completo la iglesia del Convento de Gaitanas En lugar preferente ocupaban reclinatorios el jese de Requetés, teniente coronel señor Dumet; el jese provincial, señor González de Gre goric, y el capitán señor Sanz de Diego. Concurrían el personal en pleno de la Redacción y la Administración del periódico y todos los obreros de los talleres. Los Requetés del Tercio El Alcázar ocupaban todos los bancos centrales de la nave, y asistían también otros muchos devotos de uno y otro sexo.

Dijo la misa el carellán del Requeté, ayudado por el delegado tradicionalista de Prensa de la provincia de Toledo, señor Claramunt, y el director de El Alcazar, señor Nadal.

Gran parte de los fieles recibieron la sagrada comunión, y los «boinas rojas» la aplicaron especialmente por el alma de nuestro Augusto Caudillo don Alfonso Carlos, con motivo de cumplirse el primer mes de su fallecimiento.

El piadoso acto, por el número y la calidad de los concurrentes, así como por el gran fervor que la matizó, fué verdaderamente solemne.

Después, todo el personal de El Alcázar, incluso los operarios de la imprenta, fueron invitados a desayunar en la Comandancia del Requeté con los jefes de éstos y los simpáticos «boinas rojas».

Por la tarde, en el restaurant Maravillas, fueron obsequiados los redactores, empleados administrativos

dieron los jefes del Requeté. La comida transcurrió en un ambiente cordialísimo, y entremezclados en las mesas los jefes y redactores del diario con los obreros que lo confeccionan, ofreció el agasajo la nota verdaderamente fraternal que caracteriza a estos íntimos actos tradicio-

No hubo discursos. Sólo, al principio y al final de la comida, se rezaron las oraciones de rigor entre buenos cristianos, iniciadas por el capitán señor Sanz de Diego, el heroico «capellán» del Alcázar durante el glorioso asedio, cerrándose el acto con vítores a Cristo Rey, a España y al Rey, los cuales, proferidos por el señor Claramunt, el «héroe» de este otro ALCAZAR, fueron contestados entusiásticamente por los comensales, puestos en pie.

Durante esta jornada familiar de EL ALCÁZAR, tan grata para todos los que identificados en los mismos sentimientos de piedad y de patriotismo colaboramos en estas hojas al servicio de la causa salvadora de España, todos, jefes y subordinados, hicieron votos porque el público toledano continúe dispensando a este periódico la simpatía y el favor crecientes que abruman nuestra gratitud y que nos permitirán, Dios mediante, mejoras progresivas que coloquen a nuestro diario a la altura de sus patrióticos fines.

CAFE BAR "TOLEDO,, ZOCODOVER, 45

:-: Gran salón para bodas y bautizos :-:

Especialidad en café, licores y fiambres

Toledo NOTAS RELIGIOSAS

SANTORAL DEL DIA 29

Santa Ida, Santos Jacinto, Quinto, Feliciano y Lucio, San Cenobio, San Teodoro, San Donato y Santa Ermelinda.

La Misa es de la Dominica XXI después de Pentecostés, toda propia, sin Gloria ni Credo; Oración 2. de la Octava de la Dedicación y la 3.ª «Concede». Rito semidoble. Color blanco.

Santa Ida, la esposa mártir

Santa Ida, bella doncella e hija del conde de Kirchberg. Un año hacía que se había casado con uno de los señores principales de Suiza, cuando una calumnia vino a turbar la felicidad que reinaba en el Castillo; lleno de enojo su marido, la arrojó desde una de las ventanas de la fortaleza a un rocoso abismo; solo Dios, que vela por la inocencia, sacóla ilesa de tan bárbaro castigo. La Abadía de Fischngen fué el refugio de la Santa hasta el fin de su vida. Cierto día, cazando, llegó hasta ella su esposo, que, conveccido de la inocencia de su esposa, pretendió llevarla de nuevo al Castillo; pero ya el Esposo de las almas vírgenes la había escogido para sí, y la Santa permaneció siempre en la Abadía, pensando continuamente que «Todo es mentira, menos servir a

A los jóvenes de Acción Católica

La Unión Diocesana de Juventudes de Acción Católica nos remite para su publicación la siguiente nota:

«En el Palacio Arzobispal están instaladas las oficinas de campaña de la Unión Diocesana de Juventudes de A. C. y del Centro Interparroquial de Toledo. Todos los jóvenes de Acción Católica que actualmente se encuentren en la capital, movilizados o no, deberán pasarse por dichas oficinas para recibir las orientaciones de nuestro Consejo Superior y restablecer el contacto con nuestra obra, que aunque durante los dos meses del dominio rojo en Toledo ha permanecido inactiva, se dispone ahora, con más entusiasmo que nunca, a continuar su labor al servicio siempre de la Iglesia y de España.

La función religiosa de mañana

Como ayer anticipamos, mañana viernes, a las diez, se verificará en la capilla del Sagrario, de la Catedral, la función religiosa ofrecida por doña Purificación Martín-Gamero, viuda de Mateo, por la liberación de Toledo y el triunfo de nuestra causa.

Aviso a todos los catalanes católicos

A Cataluña se la ha designado un altar con la advocación de la Virgen de Montserrat, que se llevará a Madrid después de su conquista.

El altar está a punto de terminarse.

Se pide a todos los catalanes residentes en España que cooperen con su ayuda económica a esta obra. Algunos de ellos han respondido ya enviando donativos.

Los donativos se enviarán a la DELEGACIÓN DE ASUNTOS RELIGIOSOS, Paseo del Empecinado, núm. 5, Burgos.

Un solemne funeral en San Ildefonso por los falangist<mark>as</mark>

Hoy, a las diez, con motivo del aniversario de Falange Española, se celebra en la iglesia de San Ildefonso un solemne funeral aplicado por los falangistas muortos hasta el presente.

La oración fúnebre estará a cargo de un Padre

Paul, capellan de Falange. A estos sufragios ha sido invitado el Requeté, quien

enviará una delegación al piadoso acto.

Mutua Seguros Agrícolas

Entidad de labradores y para los labradores, pone en conocimiento de sus numerosos asociados y de los agricultores en general que, para dar cumplimiento al DECRETO 118 DE LA JUNTA DEL GOBIERNO DE BURGOS, continúa sus operaciones de Seguros Sociales y Agrícolas

ACCIDENTES DEL TRABAJO

INCENDIOS

PEDRISCOS

ACCIDENTE INDIVIDUAL

MOTIN O TUMULTO POPULAR

KOBO

La dirección de LA MUTUA se traslada provisionalmente a nuestras oficinas de SEVILLA, Tetuán, 22, teléfono 27839. La correspondencia puede dirigirse también a SALAMANCA, Miñagustín, 2. Teléfono 1186. Sub-Dirección transitoria.

La unión de los agricultores es necesaria, más que nunca, para la reconstrucción de España

En Madrid se oyen nuestros cañonazos

Causas de nuestra superioridad militar

La charla del comandante militar don Oscar Nevado

diciendo que en la actualidad el único tema de interés es el de la guerra.

Luego dijo:

Por desgracia o por fortuna, la causa de esta guerra civil, que mejor pudiera llamarse cruzada de reconquista, es harto conocida de todo español que piense y

Hace unos años España vivía una vida inquieta, es cierto, pero vivía, y unos cuantos vividores de la política, logreros gananciosos en el río revuelto de las conmociones populares, conociendo de sobra la especial idiosinerasia nuestra, nuestro individualismo tradicional que nos hace rebelar instintivamente contra todo el que nos mande, pues muchos quisieran como en el euforismo popular, «ser el novio en la boda, el catecúmeno en el bautizo y aun el muerto en el entierro», con tal de ocupar la atención de las gentes; ese mesianismo especial de nuestra tierra, en la que si endiosamos a un hombre, todo lo esperamos de su labor, sin poner nada de nuestra parte para ayudarle, sin pensar que la labor individual, si no es nula, por lo menos es tardía, siendo sólo eficaz y útil la conjunta; esos vividores se aplicaron furiosamente a atizar el fuego del descontento, conduciéndolo arteramente al logro de sus fines.

Eran esos hombres—todos los hemos conocido—la segunda y aun la tercera fila de los políticos actuantes, mediocres en una mayoría sin relieve intelectual de marca, amargados por la envidia y el odio, escoria que en aquellos momentos turbios se asomaba a la superfi cie, aprovechando la cobardía de la venalidad o la traición de las clases dominantes.

¡Y en esas manos ruines y mezquinas fué a caer nuestra amada España!

Culpables de la decadencia española

Yo no sé quien fué más culpable de esta infamia, si los que tenían la obligación de defender a su patria y no lo hicieron, o los que se aprovecharon de esta dejadez - por no llamarla traición - y se instalaron cómodamente en las alturas del Poder, abandonada la fortaleza inscuamente por quienes tensan la obligación de

Y en el acto comenzó esa pesadilla odiosa que ha durado cinco años, que ha destrozado una nación, ha sembrado la discordia y el odio y ha servido únicamente para engrandecimiento de unos pobres miserables. Durante esos años se han ido colocando poco a poco los jalones para la ruina total de España por esos malvados: que han tenido como el Judas bíblico su toma de los treinta dineros en su visita al Sanedrín hebreo, y como el Judas bíblico no tardaron en tener un huerto del alfarero.

Procedimientos de los enemigos de España

Nada de lo que hacían los maltratados era caprichoso y sin fundamento; ellos destrozaron al Ejército, per turbando su moral, sembrando la desconfianza, dejándole sin elementos eficientes para que en el día necesario no pudieran alzarse en defensa de la amada Patria amenazada; ellos-¡idiotas!-atacaron la fe religiosa, declaran do que España había dejado de ser católica, porque en la moral de Cristo veían el más firme valladar contra sus homicidas intentos; ellos destruyeron la propiedad -ajena, naturalmente, porque en cambio ellos, los que nada tuvieron nunca, se apresuraron a crearse propiedades y capitales-porque así daban pasto a los sentimientos malsanos de los que en lucha de clases ven enemigo al capital, que es en realidad colaborador necesario, y ellos intentaron el desgarramiento del patrio terruño, creando con sus estatutos regionales una ficticia Edad Media para que una España desmembrada en pedazos no pudiera tener fuerza suficiente de oposición cuando llegase el momento, calculado por ellos, de hacer la venta definitiva de la tierra en que nacieron a

Empezó saludando a los radioyentes toledanos y la nación extranjera, criminal y asiática, en un dócil servilismo a los dictados de esa secta tenebrosa y dañina, que es la masonería, que mientras no sea extirpada, dará al mundo cuadros sangrientos como los que estamos presenciando y en los que somos actores.

A continuación habló del despertar de España, aña-

España se sacrifica por el mundo

Y España, una vez más, se ha sacrificado por el mundo entero, y con la vida de sus nobles hijos y con las lágrimas de sus piadosas mujeres y con las armas de su glorioso Ejercito, ha salvado de nuevo una cultura, una civilizacion, un sistema, sirviendo el corazón de los españoles de muro infranqueable para los ataques de sus enemigos.

Superioridad espiritual y material

Y ahora, toledanos, miremos tranquilos el porvenir; esta mañana habéis visto volar bajo nuestro claro ciclo esos aeroplanos españoles—españoles, no rusos—ágiles y esbeltos, fuertes y poderosos, porque a la fortaleza de su parte material le da el impulso maravilloso la forta" leza del alma de los aviadores que los tripulan, héroes del aire, que en alarde inconcebible de pericia y osadía rubricaban en sus arriesgados giros con las alas que rozaban materialmente nuestras azoteas, la promesa de nuestra defensa en caso necesario, con la gallardía de su acción decisiva en todos los combates en que toman parte; pues bien, esos y otros elementos guerreros que nos dans hoy la superiodad aplastante sobre el contrario, han de hacer que en breve plazo tengáis—tengamos todos—una de las más grasdes alegrías de estos días en que el crimen y el heroísmo luchan encarnizadamente, en que el odio rencoroso y el sereno amor a la patria combaten como el mal y el bien; dentro de poco nuestra satisfacción será plena.

Ya sé que no podéis dudar, que no pueden dudar más que los espíritus pusilánimes; pero contemplad serenamente las señales inequívocas de mis asertos.

Dos manifestaciones y dos conductas.

En Madrid se oyen nuestros cañones

Los rojos, cada parte suyo es un engaño manificsto, mienten con el descaro más inaudito; la lectura de su prensa hace que el ánimo fluctúe entre la indignación y la risa; para señuelo de incautos, todo en ellos son victorias y bienandanzas, y a consecuencia de ellas cada vez estamos más cerca de Madrid, donde ya se oye claramente el retumbar de nuestros disparos de cañón, en espera, casi de horas, de que oigan el crepitar de los de fusil; en medio de tanta farsa, los muy imbéciles, dejan escapar el grito de angustia pidiendo socorro, el clarín de alarma solicitando la ayuda de todos los que quieran salvarnos y se piden los barcos y los elementos de guerra que hace años entregaron a Méjico y el mal Gobierno de Canallero, cobardemente huye; ¡qué farsa y qué ignominia!

Los nuestros; la verdad pura y escueta, fácilmente comprobable en nuestras informaciones; los partes de operaciones dicen constantemente de avances hacia el objetivo final; enemigo y todos, amigos y coetrarios pueden ver cómo día por día se va estrechando el cerco de la ciudad que fué la alegría y orgullo de España y hoy es guarida del terror y del dolor.

Avance de nuestras fuerzas

Noticia comprobable. Se ha avanzado en el sector Norte de nuestra zona de acción rebasando Peguerinos; noticia comprobable también, nuestro General Varela ha ocupado hoy el pueblo de Alamo, con el arranque impetuoso de siempre y con el éxito de siempre también, cerrando la línea de Navalcarnero a Griñón.

Alegría y descanso, radioyentes toledanos.

Acuerdos de la Comisión gestora municipal

Diversos nombramientos. — Toledo y su provincia dependen administrativamente de Cáceres. — Una solicitud de Túy.—Interesante iniciativa sobre aumento de jornada de trabajo en beneficio de España

A la sesión municipal de anoche, presidida por el alcalde señor Aguirre, asistieron los gestores señores Manso, Jiménez, Montemayor y Labandera.

Se dió cuenta de los siguientes Decretos dictados por la Alcaldía: Nombrando una Comisión de Arte encargada de recoger y cuidar los objetos artísticos dignos de conservación.

Designando administrador del Matadero público, con carácter interino, a don Andrés Fernández Gil.

Nombrando a don Juan Galiano de la Cruz delegado municipal para la recogida de los materiales de construcción abandonados por los propietarios.

Y nombrando alcalde pedáneo a don Gregorio García Ruano.

Respecto a la moción del Negociado segundo, proponiendo la designación de vocales para la constitución de la Junta Inspectora que determina el Decreto número 142 de la Junta Nacional de Defensa, se acordó el nombramiento de los señores don Jerónimo Carrasco, don Antolín Cadenas, don Segundo Echevarría y don Rogelio López Pulgar. El objeto de esta Junta es estudiar las peticiones presentadas en la Alcaldía por los agricultores del término municipal en solicitud de préstamos con garantias de trigo.

El Negociado de Quintas dió cuenta de los expedientes de prórroga de primera clase, siendo aprobados los de tres solicitantes.

Entre la correspondencia recibida figura un oficio de la locutora de Radio Club portugués doña María Isabel de la Torre de Colomina agradeciendo el nom-bramiento de hija adoptiva de Toledo, y mostrando también su reconocimiento, en nombre del capitán Botelho, por las atenciones que esta Corporación le ha dispensado.

En otras comunicaciones se informa de los homenajes que algunos pueblos españoles han dispensado a nuestra ciudad rotulando plazas y calles con los nombres de «Toledo» y «Héroes del Alcázar».

El excelentísimo señor gobernador militar de Asturias agradece la felicitación que le envió este Ayunta-miento por la liberación de Oviedo, y la Liga de Amigos de Túy solicita que se la facilite un trozo de piedra de la legendaria fortaleza del Alcázar, y un fragmento de bronce de campana destruída para que formen parte del monumento que se pretende levantar al señor Calvo Sotelo. Se acuerda, respecto de esta solicitud, realizar las gestiones oportunas para atenderla.

El excelentísimo señor gobernador militar traslada una orden de la superioridad, en la que hace saber que Toledo y su provincia dependen administrativamente de Cáceres, y se acuerda pedir una aclaración respecto a qué ramo administrativo se refiere la orden y en qué extensión ha de entenderse.

Se accede, en fin, a la solicitud de reingreso en el servicio activo del funcionario don Gonrado Guillermo Pérez Barrucco.

Después es aprobada una moción que suscriben los gestores municipales señores Montemayor y Manso, en la cual, después de una amplia y patriótica exposición de motivos, proponen lo siguiente:

A) Que se dirija atenta comunicación al Gobierno de Burgos, representante legítimo de la Nación española, para que imponga con carácter obligatorio a todos los españoles el aumento en la jornada de trabajo, exclusivamente en beneficio del Estado, bien en obras costeadas por éste o ingresando el importe del jornal proporcional, si se realizase en obras particulares, en las arcas del Tesoro, o bien que se sijen los días en que cada español ha de trabajar en obras del Estado y beneficio exclusivo de éste.

B) Que se invite a todos los Ayuntamientos de capitales de provincia de España para que se adhieran al anterior acuerdo.

Lea usted EL ALCAZAR

HORA ULTIMA

El saqueo de El Escorial

Madrid, 29 (madrugada).—Todos los cuadros que existían en el Monasterio de El Escorial, han sido trasladados por el Gobierno rojo. Se ignora su destino. El pueblo de Ciempozuelos ha sido desalojado por sus habitantes.

Bombardeo de Madrid

Valladolid, 29 (madrugada).—-Nuestra Aviación ha bombardeado los aeródromos de Getafe, Cuatro Vientos y Barajas. Voló sobre Madrid y bombardeó intesanmente las estaciones del Norte y Mediodía, actualmente convertidas en euarteles.

Destruyó igualmente las instalaciones radiotelegráficas de la E. A. Q. y Trans Radio.

Bombardeo de Barcelona

Palma de Mallorca, 29 (madrugada).—La Aviación nacional ha volado varias horas sobre Barcelona. Arrojó gran cantidad de bombas en las fábricas y cuarteles.

Madrid caerá en breve

Avila, 29 (madrugada). — Un corresponsal de la «United Press» ha conversado breves momentos con el general Valdés. Este le ha manifestado que la caída de Madrid no se hará esperar mucho tiempo.

El periodista le preguntó sobre sus próximos planes, y contestó:

En honor del general Moscardó

Bucarest, 29 (madrugada). - Los Guardias de Hierro han acordado regalar una espada de honor al heroico general Moscardó.

"Neutralidad" mejicana

Cuba, 29 (madrugada).—Ha sido detenido un pa quebote español. En el registro efectuado se han encontrado gran cantidad de fusiles y granadas de mano. La oficialidad manifestó que en él, se reunían frecuentemente los miembros de un Comité ruso.

El barco, que procedía de Veracruz, se dirigía España.

Las bajas confesadas por los rojos

Paris, 28.- »L'Echo de Paris» informa que el propio Ministerio de la Guerra de Madrid ha confesado recientemente que las bajas causadas al Ejército rojo durante la campaña ascienden a 70.000; 20.000 muertos y el resto heridos.

Ocupación de Batres y El Alamo

Talavera, 29 (madrugada).—La moral de nuestras tropas es elevadísima, deseándose que el alto mando ordene el ataque definitivo sobre Madrid. Este es el único tema de conversación de todos los soldados, que comentan ya con vivo placer la gran y definitiva derrota que sufrirán los marxistas.

La columna Asensio ha ocupado los pueblos de

rojos ofrecen poca resistencia. Ayer se notaron algunos tiroteos en los sectores de Chapinería y Navalcarnero, que fueron enérgicamente rechazados.

El Comité de no intervención

Londres, 28.—Por fin el Comité de no intervención en los asuntos españoles ha recibido la contestación de Rusia. Dice que se reserva el derecho a apoyar al Gobierno de Madrid, caso de que sigan haciéndolo otras potencias al de Burgos, y que está dispuesta a que se organice un control sobre les puertos españoles.

Al terminar la sesión, el presidente del Comité manifestó a los periodistas acerca de unos rumores circulados que Rusia, lejos de retirarse, continnará colaborando con el mayor espíritu de justicia en las sesiones del Comité.

¿Reconocerá Inglaterra al Gobierno de Burgos?

Londres, 28 (madrugada) - Dice el «Daylle Telegraph», que si ciertas eventualidades se produjeran el Gobierno inglés estaría dispuesto a reconocer al Gobierno de Burgos.

Reunion del Parlamento británico

Londres, 28.-El próximo día 5 se reunirá el Parlamento inglés. Se supone que en él el señor Eden definirá la actitud de su país en los asuntos españoles.

Yo me limito a cumplir las órdenes de Franco. Batres y El Alamo, cerrándose la línea con Griñón. Los Alistaos al Requeté

ALCAZAR,

Núm. 18

Jueves 13 de Agosto de 1986

Dirección y Administración: **Museo Romero Ortiz**

INFORMACION GENERAL

Creación de una escuela para Oficiales de Infantería, Caballería y Artillería, ¿de dónde sacarán profesorado y alumnos? Al Ministro de la Gobernación vuelven a autorizarle para la concesión de ascensos en la Guardia Civil; ¿Guardia Civil que está con nosotros, haciendo honor a su patriotismo?

Para atraerse a los propietarios se ha dispuesto que los tengan obras emprendidas y no reanuden sus trabajos serán sancionados.

Para la organización económica y sumarse más elementos de los productores de riqueza, han dispuesto la disolución de las Sociedades resineras y olivareras.

Más suma de elementos: pérdidas de empleos de numerosos Jefes y Oficiales de Carabineros que cesen en dicho Cuerpo.

Llega a Madrid una compañía del 5.º Regimiento de milicias a su Cuartel de Francos Rodríguez. A través de todas las noticias no logramos contrastar un número superior al 5.º para asignarlo a algún nuevo Regimiento de milicias.

Se dispone la incautación por el Estado de bienes y propiedades de las Ordenes religiosas que hayan intervenido en el movimiento.

Para atraerse más gente a su causa, el Gobierno dispone numerosas cesantías de funcionarios en provincias y Gobiernos Civiles.

Dicen que en Pozoblanco (Córdoba) hubo actividad de aviación en la que pensaban insistir si no se rendían; dicho pueblo se encuentra al Norte de la provincia de Córdoba, con facilidad para pasar directamente a la de Ciudad Real.

Las neticias de Sevilla y Huelva confirman continúan en el mismo estado, con los reiterados comentarios ya conocidos

Àvisan que las recaudaciones de dinero hechas por elementos del 5.º Regimiento de milicias no deben ser atendidas, pues el Gobierno no lo autoriza.

Si son tendenciosas y muchas veces completamente falsas las noticias oficiosas y oficiales que suministra U. Radio, cuando toma como fuente de información la Prensa es algo insólito; renunciamos a recoger tales noticias. Ayer resultaba que por donde pasa el General dez, de Izquierda Republicana.

Queipo del Llano no deja ni la hierba: Atila a su lado era un filántropo.

En Somosierra, calma, y en Guadarrama se ha combatido sin alcanzar ninguno de los objetivos que, sin Provincial D. Juan Santiago Alvarez. duda alguna, se había propuesto el enemigo.

En Asturias continúa la misma situación, no obstante los pequeños plazos que para vencer se puso el Gobierno. Sigue también acusándose actividad guerrera a la altura de Siguenza. De León, Burgos y Palma de Mallorca, la misma situación.

Se dijo que el periodista Antonio de la Villa que vendría del frente hablaría a las cuatro de la tarde y se anunció después que se aplazaba por haber sufrido un accidente de automóvil.

Anoche, de una manera confusa, se oyó una estación italiana mezclada la audición con otras emisoras. A través de esta confusión se recogió una impresión general favorable y el anuncio de éxitos de España en los combates de Ándalucía y de la Sierra.

Al transmitir las horas del Ministerio de la Gobernación dijeron de que se convencerían los radio-oyentes se apresuren a hacer sus inscripciones los que no lo de que no eran ciertas las noticias de la ocupación de Madrid. Se dieron instrucciones reveladoras de la confusión que se produce en Madrid por la interpretación de las dadas sobre posibles bombardeos.

De Granada la situación continúa lo mismo con la tores celosos del cumplimiento de las mismas. actividad guerrera hacia Guadix.

Los relatos de episodios en la Sierra, prueban la actividad en la misma y que el enemigo, como antes decimos, no logra ninguno de sus objetivos.

Intenta el desprestigio atribuyéndonos procedimientos que son incompatibles con nuestras ideas y sentimientos y acordes con los suyos.

La aviación ha mostrado su actividad, según el Gobierno, en Extramadura, Segovia, Córdoba y Avila. Por lo visto ha logrado vencer los escrúpulos de que se envanecía en días anteriores sobre bombardeo de ciudades artísticas. Ponemos un poco en cuarentena una acción tan extensa dado el material de que dispone Cuatro Vientos, y, que el gesto de la aviación española sirve la causa de España.

Hoy a las cuatro hablará el diputado Díaz Fernán-

Panaderos y churreros ordenan entren al trabajo desde las once a las siete.

Muerte en el frente del funcionario de la Diputación

El Ministro de la Guerra visitó el frente de la Sierra y el aeródromo de Cuatro Vientos, del que está encargado el Teniente Coronel León Trejo.

Se dispone el pase de la revista de Comisario indicando la forma de pasarla y de la que se deduce que los retirados han sido movilizados.

INFORMACION ALCAZAREÑA

Ayer terminó el animado paseo en las galerías del artístico e histórico patio de nuestro Alcázar con unos chupinazos del 10,5 cms. que continuaron hasta el número de 42, sin que sirviesen otra finalidad que mostrar el hábito y buen espíritu de todos.

Continuamos recibiendo listas de aspirantes a ingreso en la Hermandad del Alcázar y requerimos que hayan hecho, para la redacción de las listas definitivas.

Volvemos a insistir en la necesidad de que se atiendan puntualmente las prescripciones sobre higiene y evacuatorios; todos debemos constituirnos en inspec-

PERDIDAS

Una caja con las iniciales I. B. U., propiedad de un Guardia Civil de la 2.ª Compañía.

Un gorro cuartelero con una estrella bordada en hilo amarillo y con hilos dentro.

Un correaje negro, de Oficial, con hebilla cuadrada.

DEPÓSITO

Continúan depositadas numerosas llaves, llaveros y una cartera con documentos.

VISADO POR LA CENSURA

La suscripción nacional

Undécima relación de la lista de donativos en metálico y oro, recibidos para la suscripción nacional con destino al sostenimiento del Ejéroito y gastos de la campaña del movimiento salvador de España.

	1 Coctas
Suma anterior	312.706,72
Don Antonio Díaz	50, 0 0
Don Eusebio Repiso	250,00
Sobrinos de don Francisco García	250,00
Don Juan Rodríguez	100,00
Doña María Linares	25,00
Señora viuda de García Cebadera	250,00
Don Cándido Recio	3 3 ,33
Don Mariano Garrido	50,00
Don Valentín Sánchez	200,0
Don Manuel Sánchez	50,00
Don Crisóstomo García	2,00
Don Vicente Sánchez	25,00
Don Agapito Ruano	20,00
Doña Vicenta Patiño	25,00
Don Justo Carrobles Ramírez	15,00
Don Jesús Carrobles Gómez	15,00
Señora viuda de Tardío e hija.	10,00

Don Manuel Farelo Vázquez y señora, dos ajustadores

Suma y sigue..... 314.077,05

Señora viuda de Tardío e hija, una pulsera, una cruz y un ajustador de oro.

Don P. C., una pulsera de oro.

de oro.

Teniente Gil de Bernabé, una sortija con brillantes y dos anillos de oro.

Doña Marina Baliño Teruel, una sortija, un par de pendientes y un par de pendientes pequeños.

Don Ramón Moreno Parra, una sortija de sello.

Señora viuda de Bedia e hijos, una pulsera, una sortija de sello, una pulsera de cadenas, un anillo y dos ajustadores.

Don Enrique Vera y señora, una sortija de oro y una moneda colgante de oro.

Una española, una pulsera de oro y un par de pendientes.

Don Marcelo García, una sortija con brillantes y un ajustador de oro.

Don Miguel Liso, dos relojes de oro.

Don Eduardo Alegre, una cadena de oro y tres ajustadores.

Don Santiago Vázquez Montalvo, una pulsera de oro. Doña Esperanza de la Riva, 16 pedacitos de oro, tres sortijas, dos pares de pendientes y uno suelto.

Una española, dos anillos de sello, un dije, un dedal, tres pulseras, un vaso, un adorno, una medalla y siete monedas, todo de plata.

Don José Hurtado Llovio, tres esclavas de oro, una sortija de oro, otra sortija, un ajustador, dos alianzas, una sortija sello de caballero, una pulsera con cadena, un collar de señora, un gemelo, un par de pendientes, un pendiente y seis monedas de 10 francos, todo de oro.

Marciano Pérez Montes LA CASA DE LAS MEDIAS Belén, 8. - Teléfono 1527

EL BARATO DE TOLEDO Comercio, 31 y 33 - Teléfono 1667 T O L E D O

Extenso surtido en lanas para la temporada

Todos los días un artículo de reclamo en EL BARATO DE TOLEDO

Banco Español de Crédito

(SUCURSAL DE TOLEDO)

PLAZA DE ZOCODOVER, 9

400 Sucursales en España y Marruecos Corresponsales en las principales ciudades

del mundo

SUCURSALES EN LA PROVINCIA:

Añover de Tajo, Consuegra, Oropesa, Tembleque, Sonseca, Los Navalmorales, Los Yébenes, Mora de Toledo, Torrijos, Talavera de la Reina, Quintanar de la Orden, Madridejos, Villacañas.

Doña Jacinta Garrido Quirós, una sortija de oro.

Don Lorenzo Olivares Suárez, dos sortijas de sello

Don Lorenzo Olivares Suárez, dos sortijas de sello, dos alianzas y una moneda de oro Isabel de 10 pesetas. Don Prudencio Fernández Ortega, una sortija sello, dos

ajustadores y tres sortijas, todo de oro. Señora viuda de don Pedro Gutiérrez, cuatro monedas de oro de 25 pesetas, dos libras de oro, dos monedas de oro de 20 francos, una moneda de 20 liras, una moneda de 5.000 reis oro.

Don Aurelio Gutiérrez Criado, dos monedas de oro de 25 pesetas.

Doña Julia Rojas Bellido, dos monedas de oro de 25 pesetas y otra de 20 francos oro.

Doña Elvira Hernández, una moneda de 25 pesetas.

Doña Rufina Rojas Bellido, dos monedas de 25 pesetas,
cuatro monedas de 10, cuatro de cuatro escudos y
una de cuarenta reales.

Don Guillermo Quirós, una moneda de 20 francos. Señora viuda de Hijas, una moneda de 010 de 10 pesetas.

Señoritas Paz, Isabel y Dolores Ledesma Maldonado, dos monedas de 10 pesetas.

Décima segunda relación

Pesetas

1	artin reggescent and discount of an overland of the contract of
Suma anterior	314.077,05
Ingresado por el excelentísimo señor gober-	
nador civil	56.023,40
Don Antolín Gutiérrez	10,00
Don Manuel Gil	25,00
Señora viuda de González	25,00
Excelentísimos señores de Jiménez	50,00
Don Miguel Martínez Gómez	250,00
Señores Medel y Cruz:	1.000,00
Una señora	10,00
Doña María Loreto Covisa García-Cuerva.	25,00
Doña Gregoria Ruiz de los Paños	50,00
Doña María Suárez Ruiz de los Paños	10,00
Colegio de Médicos de la provincia	2.000,00
Antigua Casa de Jacinto Díaz	100,00
Don Justo García García	50,00
Un obrero toledano	25,00

Don Justo García García, su condecoración de oficial de la Orden de la República en oro con esmalte. Señor alcalde de Toledo, por entrega del niño Justo García, una moneda de oro de 25 pesetas.

Suma y sigue 373.730,45

Don Pablo Domínguez Expósito, un trozo de pulsera,

Colegio de las Hijas de María Inmaculada (Servicio Doméstico) Calle de Santo Tomé

El día 1.º de noviembre comenzarán de nuevo las clases.

Se admiten niños de tres a siete años. un alfiler un anillo, una moneda con inscripción República Costa Rica y un anillo roto, todo de oro.

Don Alejandro Moreno Raso, dos anillos y dos botones de oro.

Doña Victoria Bajatierra Rubio, un anillo de oro.

Don Francisco Moraleda Hidalgo, un anillo sello y un anillo alianza oro.

Don Dionisio Sánchez Juanes, dos anillos de oro, dos pares pendientes de oro y un alfiler de oro.

Doña Victoriana Sánchez, una sortija.

Señoritas de Artigas, dos sortijas sello de oro, una sortija con brillantes y unos pendientes.

Doña Ascensión García Plá, un reloj y una sortija de oro.

Doña justa Puebla de Ruiz de la Llave, una botonadura de oro, una sortija y un duro de plata antiguo. Doña Soledad Pedraza de Bécker, un Alfonso.

Don Valentín Sánchez, dos durillos.

Don Félix Escobar, un durillo Carlos III.

Don Jesús Alonso Pérez, una sortija sello y una cadena oro.

Doña Pilar Royo Ponce, una sortija y un pendiente de oro con piedras.

Don Valentín Reyes Sánchez, una sortija de oro con piedra, un pendiente y dos chapas oro.

Doña María Bécker, una sortija de sello y dos sortijas con piedras de oro.

Doña Soledad Pedraza de Bécker, tres ajustadores de oro. Don Manuel Ballesteros, un reloj de oro.

Don Juan Lorenzo Martínez (defensor del Alcázar), un ajustador de oro.

Don Luis Carrillo, una sortija sello de oro.

Doña Mauricia Gil, un ajustador de oro.

Don Cándido Palomo, un ajustador y una cadena con medalla de oro.

Doña Josefina Jiménez, viuda de Clamagirand, un alfiler de señora, una cadena con colgante, dos dijes pequeños, un par de pendientes de aljófar, un par de pendientes sin piedras, un colgante y tres trocitos de oro y una moneda de 100 francos.

Don Eduardo Gómez Salazar, dos dijes, tres sortijas y un alfiler de oro y rubí.

Doña Luisa Bajatierra Herrera, dos sortijas sello de oro. Don Fernando Garrido Muñoz, unas tapas de reloj de oro y una sortija de oro.

Una española, dos sortijas y una cadena de oro.

Deña Cruz Pous de Medel, dos bolsos de plata y dos alianzas de oro.

Doña Teodora Domínguez González, unos pendientes. Don Gregorio Medel Jiménez, una cadena de oro de reloj.

Don Jesús Medel Pous, una sortija sello de oro.

Don Felipe Suárez García, una sortija de oro.

Don Feliciano Suárez Ruiz de los Paños, una moneda de oro de 25 pesetas.

Doña Claudia González Martín, unos pendientes.

HOTEL DEL LINO

SANTA JUSTA, NUM. 15

TOLEDO

CAFÉ Y RESTAURANT ESPAÑOL

Zocodover, 58.-Toledo

Espléndido servicio a la carta y especialidad en vinos y licores.

PERDIDA

de un Crueifijo de nácar y plata, extraviado desde el Gobierno civil a la calle de Panaderos. Se gratificará a quian lo entregue en esta Administración.

PEGUERINOS, VIRTUALMENTE, **DOMINADO** Rectificación, victoriosa, del frente de Navalcarnero Ocupación de El Alamo y Batres

Otro "gobierno independiente"

Paris, 28.—"La Depeche, informa de que se han producido acontecimientos importantes en la parte del territorio español dependiente de la Generalidad de Cataluña.

En la mínima parte de Aragón que ocupan los rojos, se ha constituído un «gobierno» independiente presidido por Joaquín Ascaso, que residirá en Bujaraloz y que tendrá plena independencia. Además de Ascaso forman el «gobierno»: como ministro de Justicia, Adol fo Collano; de Informaciones y Propaganda, Miguel Jiménez; de Agricultura, José Madilla; de Transportes y Comunicaciones, Francisco Pozano; de Instrucción Pública, José Alberola; de Economía, Adolfo Arnal, y de Trabajo, Chuca.

Interesantes declaraciones del señor Fal Conde

Sevilla - El diario «La Unión» publica una información de su corresponsal en Granada en la cual da cuenta de que se ha dispensado al jefe nacional de la Comunión Tradicionalista, señor Fal Conde, un recibimiento muy cariñoso.

Al descender del coche en la Carrera del Genil fué vitoreado, acompañándole muchas personas hasta la Basílica de Nuestra Señora de las Angustias, donde le recibieron el párroco y la Junta Carlista de Guerra de Andalucía.

El señor Fal Conde, después de orar ante la Patrona de Granada, visitó su camarín, y al salir de la Iglesia el público volvió a ovacionar al ilustre delegado tradicionalista.

Más tarde, en el Círculo Tradicionalista, se le tributó una acogida entusiástica. Los «Pelayos» iniciaron el himno del Requeté, secundándolo un nutridísimo grupo de bellas «Margaritas».

Entre vivas y cánticos, el señor Fal penetró en el salón de actos, donde recibió a las autoridades tradicionalistas de la localidad y a Comisiones de Requetés, *Pelayos* y "Margaritas*, con todos los cuales conversó durante largo rato.

A un redactor del diario «Ideal» hizo unas interesantes declaraciones acerca de la guerra y la cuestión social.

Dijo que la toma de Madrid determinará una mayor rapidez en el rumbo de las operaciones, y que a aquel acontecimiento sucederán rápidas operaciones en Levante.

Además la toma de Madrid producirá cierta estabilidad en la cosa política y en los organismos técnicos, y dará lugar al reconocimiento de nuestro Gobierno por la mayor parte de las potencias extranjeras.

Respecto al porvenir de la cuestión social en España, dijo que el Poder público ha de dietar las medidas previsoras que garanticen al trabajo un medio decoroso de vida digna, dentro de la más sana orientación católica.

El señor Fal Conde y su acompañamiento fué obsequiado con un «lunch» en el Círculo, y después fué despedido con grandes vítores.

El dominio del mar

San Sebastián, 28.—La Marina nacionalista se ha

un barco francés conducía a Bilbao, a pesar de que iban dirigidas a territorio ocupado por los nacionalistas. El nacionales un intenso fuego de fusilería, refugiándose barco ha sido apresado.

Importante y victoriosa acción en el frente de Vitoria

Vitoria, 28.—En las primeras horas de la mañana las fuerzas que dirige Arenas han realizado una importantísima operación, que ha dadó por resultado la ocu-Gordea ha quedado unida directamente con Villarreal, imposibilitando así que las avanzadillas enemigas puedan realizar ninguna incursión.

En la importante operación han actuado dos columnas. La segunda, que partió de Godeogi, envolvió totalmente a Cestafe.

Intervieron la Artillería ligera, fuerzas de Infantería regular de Bailén, legionarios, Requetés y Caballería.

La acción se desarrolló tan rápidamente que el enemigo, completamente desmoralizado, huyó a Ulidea, sin ofrecer la menor resistencia.

El avance hacia Guadalajara

Avila, 28.—Comunican de Siguenza que la columna Marzo continúa su avance sobre Guadalajara. Actualmente se dominan todas las posiciones importantes de la carretera Alcolera-Madrid.

En el último combate sostenido se produjeron al enemigo catorce muertos. Se cogió mucho material de guerra, un camiónquirófano, otro blindado y bastantes fusiles.

Se pasaron a nuestras filas sesenta Guardias civiles acompañados de varios oficiales del Ejército y un paisano.

Se constituye la nueva Gestora de San Sebastián

San Sebastián, 28.—Hoy en el Ayuntamiento se ha constituído la nueva Gestora provincial. Al acto asistió el gobernador civil, que pronunció un discurso, y una gran muchedumbre, que prorrumpía constantemente en aplausos y vítores de tonos patrióticos.

Otras operaciones

Nerva, 28.—Fuerzas de la Guardia civil, Requetés y Falange Española, dieron una batida en los alrededorcs de Cecaro.

Los rojos huyeron abandonando su armamento. Se distinguieron los Guardias civiles Francisco Barrio y Emilio Sánchez.

Se domina, virtualmente, Peguerinos

Avila, 28.—Peguerinos, en cuyas fortificaciones los rojos tanto confiaban, ha quedado virtualmente dominado en el día de hoy.

La brillantísima operación ha sido dirigida por Angulo, Muerlo y Rada, este último jese de los Requetés.

Se empezó con un nutridísimo fuego de Artillería que el enemigo no contestó. Al principio, los rojos ofrecieron resistencia, pero ante el intentísimo bombardeo de nuestra Aviación, abandonaron sus fortificaciones de defensa, perseguidos por nuestros aviadores que hacían fuego de ametralladora sobre sus espaldas. Con

A las doce de la mañana se inició por las fuerzas los rojos en el pueblo, en el que se observan algunascasas incendiadas, por efecto de nuestra Artillería.

El general Valdés presenció la operación desde una de las altas montañas que rodean Peguerinos. Desde allí se veía claramente El Escorial.

Como se sabe, Peguerinos está situado en una honpación de dos pueblos de gran importancia estratégica. donada y queda a merced de nuestras tropas, que entrarán de hecho en el pueblo, cuando el mando lo juzgue

> A última hora de la tarde se han hecho muchos prisioneros y se observa escasa actividad por parte de la fusilería enemiga.

Dominio en Asturias

Tetuán, 28.—La situación en Asturias continúa favorable a las tropas nacionales. Unos dos mil mineros iniciaron un ataque a nuestras fortificaciones. Todas las posiciones fueron conservadas, quedando así garantizada la tranquilidad en Oviedo.

De interés para los maestros

Burgos, 28 (oficial). — Se comunica a todos los maestros que se encuentran formando parte de las milicias nacionales, que deberán incorporarse a su destino en el plazo de cinco días, excepto los de la primera línea que lo harán en el plazo de un mes, mediante un certificado que lo acredite en este último caso.

Nuevo jese supremo de la Armada

Burgos, 28 (oficial).—Se ha nombrado jefe supremo de la Armada, al almirante don Juan Cervera.

Próximos reconocimientos al Gobierno Nacional

Buenos Aires.—Parece que varios gobiernos de los países sudamericanos reconocerán al Gobierno de Burgos tan pronto como el Ejército entre en Madrid.

Reintegro al trabajo

Córdoba, 28.—Todos los obreros de Pueblo del Terrible, últimamente conquistado, han sido requeridos para que se reintegren a sua tareas. Solamente los dirigentes, dijo la autoridad militar, serán severamente cas

La Aviación sobre Madrid

Londres, 28.-La Aviación nacional ha efectuado otro vuelo de reconocimiento sobre Madrid. Se arrojaron algunas bombas donde los aviadores observaron actividades de los rojos.

El «paraíso» de Valencia

Valencia, 28.—El gobernador civil se ha dirigido al vecindario felicitándole por su actuación ciudadana frente a las alteraciones del orden y numerosos atracos que se vienen realizando estos últimos días.

Dice textualmente que Valencia «es mal clima para

hecho cargo de cincuenta sacas de correspondencia que el telémetro se observaron las numerosas bajas causadas. IMPRENTA DE LA DIPUTACION PROVINCIAL